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10月定例教育委員会議事録 

 

１ 開催日   平成 29年 10月 18日（水） 

 

２ 会 場   ディスカバリーパーク焼津 会議室 

 

３ 開 会   午後３時 28分 

 

４  出席委員    佐藤美代志教育長 

大石智之委員（職務代理者） 

北川利男委員 

奥川重子委員 

           山竹葉子委員 

 

５ 会議出席者 青島正幸教育部長 

村松繁美生涯学習部長 

中野俊光こども未来部長 

八木勝義（公財）焼津市振興公社常務理事兼焼津文化会館長 

        橋本敏明教育総務課長 

        近藤和人学校教育課長 

        鈴木孝之学校給食課長 

        冨田明裕社会教育課長 

        渋谷和身スポーツ振興課係長 

杉本弘行文化財課長 

        志賀美之図書課長 

小長谷宏二ﾃﾞｨｽｶﾊﾞﾘｰﾊﾟｰｸ焼津館長 

 

        書記 杉山佳丈教育総務課総務担当主幹 

 

６ 議 事   別紙のとおり 
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

近藤学校教育

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

【午後３時 28分開会】 

少し早いですが、皆さんお揃いですので始めさせていただきます。お忙しい

中、10 月の定例教育委員会に御出席いただき、ありがとうございます。今日

は移動教育委員会ということで、ディスカバリーパーク焼津での開催となりま

した。会議が終わった後に施設の見学ということになっておりますので、お楽

しみにしておいてください。それでは、今日の議事録署名人は大石委員さんと

山竹委員さんにお願いします。 

今日は議案がなくて、報告事項からとなります。報告事項の１番、いじめ問

題への対応と最近の小中学校の状況について、あわせて説明をお願いします。 

 

（当日配付資料により説明） 

（説明概要） 

報告事項１ いじめ問題への対応 

・小学校でのいじめ問題の認知はなかった。各事案に丁寧に対応し、解消、一

定の解消が増えている。中学校では新たに４件が認知され、解消に向けて取

り組んでいるところであるが、１件は中２男子生徒による事案で主席指導主

事、ＳＳＷが対応している。 

報告事項２ 最近の小中学校の状況について 

・不登校児童生徒は、小学生 22人、中学生 74人となった。夏休みが明け、不

登校者数が増加している。不登校生徒とその保護者、学校職員を対象とした

進路学習会を９月 26日に開催し、15校の高等学校等の教職員・現役生徒が

学校紹介を行い、「進路選択に向けて希望が持てた」との声が聞かれた。 

・問題行動の発生件数は、小学校３件、中学校２件であった。小中学校ともに

問題行動の発生件数は減少傾向にある。 

・児童生徒の交通事故発生状況は、小学校３件、中学校２件であった。今後、

日没が早まることから、夕方の自転車の乗車には十分注意するよう指導をし

ていく。 

・不審者は、４件発生しており、そのうち３件が夕方に発生していることから、

暗くなる前に速やかに帰宅する、できるだけ複数で帰宅するなどの自己防衛

の方法について指導をしていく。 

・行事について、中学校連合音楽会は無事終了し、小学校陸上競技大会は本日

開催することができた。各中学校は文化発表会や小学校は修学旅行が予定さ

れている。 

 

 課長さんからの説明が終わりましたけれども、御意見・御質問のある委員は、

お願いします。 

 なければ、私の方から、進路学習会に高校から 15 校と大変多く来てくれた

けれども、参加した生徒は何人くらい。 
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近藤学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

近藤学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

近藤学校教育

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 100人はいかなかったですが、保護者も含めて 60・70人はいました。 

 

 

 15 校ということだったので、子どもの方は何人くらいいたのかと思ったの

で聞きましたが、実際の子どもの数は半分くらいですか。 

 

 そうですね。あと、小中学校の先生方も来てくれています。 

 

 

 それから行事について、行事をやるのはいいけれどもバスのチャーターがで

きない、１回目はできたけれども、流れたら２回目はチャーターできないとい

う、今日の小学校の陸上競技大会がもしも雨で流れたら、やり直しができない

という状態です。それから、大富中学校の校長さんは、ミュージコに行くのだ

けれどもバスがなかなかなくて、静岡からバスに来てもらうことになって、割

高で、その分余計にお金がかかってしまうということで、そういった悩みが出

てきているようです。一応、お知らせさせていただきます。 

それでは、よろしいですか。 

次の報告事項ということで、３番、全国学力学習状況調査焼津市の結果公表

について、お願いします。 

 

（当日配付資料により説明） 

（説明概要） 

報告事項３ 全国学力学習状況調査焼津市の結果公表について 

・全国学力・学習状況調査の全国の結果が公表され、焼津市の結果を全児童・

生徒の保護者などにできるだけ分かりやすく伝えるためにＡ３版の資料「焼

津市の教育」を作成し、10月 19日から 10月 25日の期間で配布する。また、

各小中学校では、各校の調査結果も併せて配布する。 

・生活習慣や学習環境については、「安定した生活習慣」とまわりの人の「あ

たたかな目」によって、自分に自信を持つことができる子どもが増えた、「家

庭」と「地域」と「学校」が共に手を取り合うことで、子どもが安心して力

を発揮できる環境になっている。また、「自分にはよいところがある」と答

えた子どもが増加し、自己肯定感が高まっていることを感じている。しかし、

「平日に１時間以上、ゲームをしている」、「家の人と、テレビを見たり、ゲ

ームをしたりする時間のルールを決めていない」などの回答も多く、見直し

ていく必要がある。 

・教科については、国語では、小学生は「文章から根拠となる言葉や文を見つ

け、それを基に、自分の考えをつくろうとする」、中学生は「目的や意図に

応じて、文章の構成を工夫し、分かりやすく書こうとする」ことは評価でき
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佐藤教育長 

 

 

 

近藤学校教育

課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

冨田社会教育

課長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

渋谷スポーツ

振興課長 

 

るが、「自分の伝えたいことが伝わるように、話の構成や内容を工夫しなが

ら、適切な言葉づかいで話す力」が求められる。算数・数学では、小学生は

「具体的な問題場面において、示された条件を基にして、式を立てたり、計

算したりする」、中学生は「表やグラフ、図などの資料から、必要な情報を

適切に読み取り、解釈する」ことは評価できるが、「数学の言葉を使って、

筋道を立てて説明する力」が求められる。 

・「家庭」、「地域」、「学校」が共に手を取り合い、共通認識をもって「共育」

を推進していく。 

 

学力学習状況調査の結果公表ということで、説明が終わりました。これにつ

いて、御意見・御質問はどうでしょうか。 

 保護者にはＡ３版でわけるのですか。 

 

 Ａ３版でわけます。 

 

 

 よろしいですか。市全体よりも親の方から見れば、自分の学校や自分の子の

方が気になるのかなと思うのですが、教育委員さんには市全体の方の様子を見

ていただければと思っております。よろしくお願いします。 

 それでは、続きまして、報告事項を閉じさせていただいて、その他の方に入

ります。その他の１番、第 37 回市民音楽祭の開催について、説明をお願いし

ます。 

 

（事前配付資料により説明） 

（説明概要） 

その他１ 第 37回市民音楽祭の開催について 

・11 月 19 日正午から焼津文化会館大ホールで開催される。市内 20 の音楽団

体が日頃の成果を発表する。 

 

11月 19日のちょうど 12時ぴったりからということですね。 

よろしいでしょうか。それでは次に、２番、第 18 回静岡県市町対抗駅伝競

走大会焼津市選手団結団式の開催についてということでお願いします。また、

今日追加資料として、モンゴル国ナショナルチーム強化合宿の実施についての

説明もありますので、両方お願いします。 

 

（事前配付資料及び当日配付資料により説明） 

（説明概要） 

その他２ 第 18回静岡県市町対抗駅伝競走大会焼津市選手団結団式の開催に
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佐藤教育長 

 

 

 

 

志賀図書課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

北川委員 

 

 

 

志賀図書課長 

 

 

ついて 

・11 月 16 日に豊田公民館で行う。本大会は 12 月２日に開催されるが、現在

は選手の選考を行っている。 

 

その他（追加）2017年モンゴル国ナショナルチーム強化合宿の実施について 

・パラ陸上競技ナショナルチーム強化合宿を 11月１日から 12月１日までの期

間実施し、監督・選手など８人が参加する。 

・レスリング競技ナショナルチーム強化合宿を 12月 13日から 12月 22日まで

の期間実施し、監督・選手など 15人が参加する。期間中には、青山学院大

学との合同練習も行う予定である。 

 

 ありがとうございました。スポーツ振興課長さんからの説明についてはどう

でしょうか。御意見・御質問がありましたらお願いします。 

よろしいですか。それでは、その他の３番、図書・雑誌などの無償配布の実

施及び秋の読書週間事業について、説明をお願いします。 

 

（事前配付資料により説明） 

（説明概要） 

その他３ 図書・雑誌などの無償配布の実施及び秋の読書週間事業について 

・焼津図書館では、出版から年数が経過し、利用の少なくなった資料や改訂版

が出版された資料、保存期限が過ぎた雑誌など 6,869冊を無償配布し、還元

冊数 3,125冊、還元率 45.5％であった。 

・秋の読書週間事業として、焼津図書館では、各公民館まつりなどでの除籍本

の無償配布、秋のやいづっこおはなしフェスタ、人と本をつなげる「図書館

の木」を開催する。大井川図書館では、親子ニコニコやいづっこべや、静岡

福祉大学生と協力して、しずふくわんぱく団、しばふ de コンサートおはな

し世界旅行を開催する。また、両館共通として、スーパー読書マスター認定

式を 10月 22日に行う。 

 

 説明が終わりましたけれども御意見・御質問はありますでしょうか。 

 

 焼津図書館の除籍資料の関係ですけれども、還元率が 45.5％と半分弱なん

ですけれども、還元されない本はこの後どうなっていくのでしょうか。教えて

ください。 

 

 除籍本の無償配布は年２回ありまして、来年の２月にも開催するのですが、

３年目になっても配布できなかった本は、リサイクル資源として売り払うこと

になっております。 
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佐藤教育長 

 

志賀図書課長 

 

 

佐藤教育長 

 

北川委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３年そういう機会を設けて、残ったものは処分するということですね。 

 

 結局、背表紙のシールの色は３色あるものですから、３年前の色のものは売

却ということになります。 

 

 よろしいでしょうか。 

 

 わかりました。ありがとうございます。 

 

その他、ありますでしょうか。 

 それでは、以上で本日の議事はすべて終了いたしました。全体を通して、何

かありましたらお願いします。よろしいですか。 

 それでは、次回の開催予定でありますけれども、11月 15日水曜日、午後２

時 30 分から、今度も移動教育委員会ということで大富中学校の方で行います

ので、お集まりください。よろしくお願いします。 

 以上をもちまして、10 月の定例教育委員会を終了いたします。お疲れ様で

した。 

 

  

                  【午後３時 56分閉会】 

 

以上、10月定例会の議事録を記録し、相違ないことを証するために、ここ

に署名する。 

 

平成 29年 10月 18日 

 

           教育長 

 

教育委員 

 

教育委員 

 

議事録調製人 

 

 


